



Hans-Thoma-Schule Laufenburg

Telefon +49 7763 9398-0
Telefax +49 7763 9398-11
hts.laufenburg@t-online.de
www.hts-laufenburg.de

Laufenburg, den 19.12.2023

Hans-Thoma-Schule

Laufenburg

Grund-, Werkreal- und Realschule
Rappensteinstr. 14
79725 Laufenburg (Baden)

*Mögest Du Dir die
Zeit nehmen,
die stillen Wunder zu feiern,
die in der lauten Welt,
keine Bewunderer haben*
Irischer Segenswunsch

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

nach ereignis- und arbeitsreichen Wochen freuen sich Schülerinnen und Schüler sowie Kolleginnen und Kollegen auf die bevorstehenden Festtage und die Ferien. Alle haben sich eine erholsame Auszeit im Kreise der Familie redlich verdient.

Viele Aktionen, außerunterrichtliche Veranstaltungen und Klassenfahrten bereicherten den Schulalltag. Unter „Aktuelles“ finden Sie auf unserer Homepage zu vielem, was bei uns los ist kleine Berichte und Bilder. Schauen Sie einfach mal rein. Es freut mich, dass es durch das Programm „Lernen mit Rückenwind“ möglich war, der ganzen Jahrgangsstufe 5 und weiteren Klassen je einen erlebnispädagogischen Aktionstag mit dem Freiburger NEW Institut zur Stärkung der Klassengemeinschaft zur ermöglichen. Für unsere zugewanderten und vor dem Krieg in der Ukraine geflohenen Schülerinnen und Schüler konnten wir einen unterstützenden Deutschkurs über „Lernen mit Rückenwind“ ermöglichen. Auch weiterhin können wir durch dieses Programm Bildungsgutscheine für Nachhilfeunterricht ausstellen. Sprechen Sie die Kolleginnen und Kollegen gerne darauf an.

Ich freue mich, dass zwischen Elternbeirat, Förderverein und Schule eine sehr konstruktive Zusammenarbeit besteht. Auf Initiative von Frau Leuenberger fand im November ein sehr informativer Elternvortrag der Akademie für Lernpädagogik mit Hinweisen zum Lernen zu Hause statt.



Stadt Laufenburg (Baden) | www.laufenburg.de
Sparkasse Hochrhein | IBAN: DE02 6845 2290 0028 1000 71 | BIC: SKHRDE6W
Volksbank Rhein-Wehra eG | IBAN: DE12 6849 0000 0001 5009 02 | BIC: GENODE61BSK



Der gute Besuch spiegelt Ihr hohes Interesse als Eltern am Lernerfolg der Kinder wider.

Damit sich auch im Altbau die Schülerinnen und Schüler leichter mit Trinkwasser versorgen können, wird dort im neuen Jahr, finanziert durch den Förderverein, ein Wasserspender installiert werden. Auf Anregung des Elternbeirats wird im Frühjahr ein Selbstverteidigungskurs für Mädchen angeboten werden.

Das erste Schulhalbjahr endet am 31. Januar. Am Freitag, 2. Februar werden die Halbjahresinformationen bzw. Zeugnisse ausgegeben. Sie haben am 6. Februar beim Elternsprechtage Gelegenheit, mit den Kolleginnen und Kollegen Gespräche zu führen. Zwischen 18:00 und 21:00 Uhr können 15-minütige Zeitfenster eine Woche vor dem Elternsprechtage gebucht werden. Für Angelegenheiten, die mehr Zeit erfordern, vereinbaren Sie bei den Lehrkräften separate Termine. Die Terminbuchung erfolgt ausschließlich digital über WebUntis. Es ist zwingend erforderlich, dass Sie bis dahin über einen funktionstüchtigen Elternzugang verfügen. Zum Halbjahr wird es zu umfangreichen Stundenplanänderungen kommen. Teilweise wird epochaler Unterricht enden und der Unterricht in anderen Fächern neu beginnen. Im Januar verabschieden wir Frau de Vries in den Mutterschutz. Ab Februar wird mit Frau Mayer-Hofmann eine bereits erfahrene Kollegin das HTS-Team in den Fächern Englisch, Mathematik und Biologie unterstützen.

Die Fachschaft Sport hat den Wintersporttag neu konzipiert. An drei unterschiedlichen Tagen werden die Schülerinnen und Schüler je nach Jahrgang unterschiedliche sportliche Aktivitäten von Ski- und Schlittschuhfahren über Eislaufen, bis Schwimmen ausüben können. Zusätzlich wird es für sehr gute und sichere Skifahrer die Möglichkeit geben, am Kreisjugendskitag teilzunehmen. Wir freuen uns auf erlebnisreiche Tage im Januar und Februar. In den anschließenden Projekttagen vom 5. bis 7. Februar werden sich die Klassen vor den Faschnachtsferien mit unterschiedlichen thematischen Schwerpunkten wie Lerntechnik, Berufsorientierung, Vorbereitung auf die Abschlussprüfung und nicht zuletzt der Laufenburger Faschnachtstradition beschäftigen.

Am 20. Februar laden wir alle interessierten Viertklässler mit Ihren Eltern zu einem Schnuppertage zum Kennenlernen der Hans-Thoma-Schule ein. Weitere Informationen und das Anmeldeformular werden nach den Weihnachtsferien ausgegeben und an die umliegenden Grundschulen verschickt.

Ich wünsche Ihnen allen und Ihren Familien schöne Weihnachtsfeiertage, erholsame Ferien und alles Gute für das neue Jahr.

Es grüßt Sie herzlich



Fabian Zoller-Wunderlich, *Konrektor*